

Le Frontball s'implantera à Cuba



La Havane, 17 janvier. (RHC).- L'inclusion du frontball dans les écoles et les communautés cubaines est dans l'esprit de la Fédération internationale de Pelote basque et de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs.

La question est ressortie lors de la rencontre qu'ont eue ce mardi à la Cité sportive de La Havane, le président de la Fédération internationale de Pelote basque, Julian Garcia Angulo et la vice-présidente de l'INDER, Gladys Bequer.

Julian Garcia Angulo a tenu à expliquer les caractéristiques de ce jeu apparenté à la pelote basque, ses origines et ses buts et la stratégie de la Fédération pour encourager la pratique massive et l'inscrire au programme des Jeux Olympiques.

« Rien qu'avec une balle et un mur les enfants peuvent s'amuser sainement, concourir en bonne lice, s'éloigner des conflits et doter les communautés d'une meilleure ambiance sociale » a relevé Julian Garcia Angulo qui a souligné son intérêt pour faire connaître le frontball dans le monde entier à commencer par Cuba, un pays qu'il a visité à maintes reprises et où il se sent comme chez lui.

Après avoir écouté la présentation du président de la Fédération internationale de Pelote Basque, la partie cubaine a reconnu les avantages de la massification de ce sport suivant un modèle dûment conçu.

« Toutes les bonnes pratiques de loisirs, d'activité physique et de sports pour nos enfants et jeunes, de manière saine auront chez nous des oreilles réceptives dans notre pays » a déclaré Gladys Bequer au cours de la rencontre.



Radio Habana Cuba